

元吉原小学校

No.3 令和5年6月27日

# コミュニティ・スクール CS だより

発行:CS 事務局

小中一貫 学校教育目標  
重点目標 元吉原小学校

人として 熱く 優しく たくましく  
自分で みんなで さいごまで

早いもので6月も終盤となり、あと3週間ほどで夏休みを迎えます。5月8日以降はコロナ禍への対応が緩和され、ペアやグループでの活動も可能になってきて、子供たちはより意欲的に日々の学習活動に取り組んでいます。学校では多くの場面で地域の皆様のお力をお借りして充実した教育活動が行われ、環境も整えられています。皆様方のお力添えに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

5月、6月のCS活動についてお伝えします。

ありがとう  
ございます!

## 元小えがオン応援団



元小ふれあい協力員

### 2年生 生活科「めざせ!野さい作り名人」 野菜の苗植え 5月17日

2年生生活科、4・5組生活単元学習に鷺坂さんをはじめ、学習ボランティアの皆様が参加してくださいました。キュウリ、ナス、ピーマン、トマトなどの苗の植え方や支柱の立て方、とうもろこしの間引きと植え替えなどを教えていただきました。これから、夏野菜の収穫が楽しみです。ボランティアの皆様、ご支援ありがとうございました。



### 5月31日 1年生、4・5組 さつまいも(鳴門金時) 苗差し

学級の前にある栽培園に今年も1年生と、4・5組のみなさんがさつまいもの苗差しをしました。苗を手配してくださった鈴木様、植え方を指導してくださった鷺坂様、ありがとうございました。秋の収穫が楽しみです!!



### 学校の環境整備 ありがとうございます!

園芸・草刈・剪定ボランティアさんのおかげで、東側のフェンス沿いやSL博物館の西側、富士見の庭、玄関周辺、花壇等がきれいに整っています。台風2号の風雨で落ちてしまった松の木の看板も営繕・修理ボランティアさんが直してくださり、助かりました。ありがとうございました。



## 5月29日 6年生総合学習「未来に向かって！」 ベーカリー HOLONOLO 村瀬 彰さん ありがとうございます！

「未来に向かって！」いく自分、「未来に向かって！」いく元吉原の地域、どんな生き方を？どんな環境を？創っていったらいいのだろうと学習に取り組み始めた6年生に、大野町のベーカリーHOLONOLOの村瀬さんがパン作りの仕事について話してくださいました。子供たちからは素晴らしい感想が聞けて、豊かな学びとなったことが分かりました。ありがとうございました。



「その日のうちに6, 7人の6年生が来てくれました。自転車だったので気をつけて帰ってと言ったのですよ。」と、村瀬さんが教えてくれました。地域との温かなつながりが感じられるとてうれしい言葉でした。

- ・パンの作り方、パン屋になるまでのことを話してくれて、ありがとうございました。「夢はあきらめないことが大切」と気がきました。ホロホロのパン、大好きです。
- ・ぼくは、ホロホロさんが「お客さんの気持ちを第一に考えているんだな」と分かり、自分もそんな思いやりのある大人になりたいと思いました。
- ・お話を聞いて、パンを作ることはすごく大変だと思ったけど、やりがいがあってすてきだと感じました。
- ・パン屋さんにあこがれているので、すごくいい経験になりました。ありがとうございました。

## たくさんのプレゼントをいただいています！

子供たちの学校生活を支えてくださる会社や地域の団体、個人の皆様からたくさんのプレゼントがありました。温かい心をいただき、うれしい気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



毘沙門町の山本さんからメダカを40匹、岩松製茶さんから新茶パックを全校に、元吉原レンダークラブさんからトラックにいっぱいの花苗をいただきました。ありがとうございました！！



## 6月8日 えがオン漢字検定



### えがオン漢字検定ボランティアの皆さん

今年度は14回のえがオン漢字検定を予定しています。自分で目標を決めて学び、何度も挑戦できる場です。そして、地域の皆様が応援してくれます。学校と地域がいっしょになって、みんなでがんばっていきましょう。

## 6月14日 令和5年度第1回

## 元えがオントーク・フォークダンス

- ・こういうことがやれるのは知らなかったけど、地域の人と仲良くなれたよ。(4年生女子)
- ・地域のお年寄りの方はすごい意見をもっていました。びっくりしたよ。
- ・いろいろな意見が聞けてまたやりたいです。(5年生男子)
- ・3回目のトーク・フォークダンスでした。話しやすかったです。(6年生男子)
- ・ありがとうございます。楽しかったよ。毎日やりたいよ。(5組男子)
- ・いっぱいお話できて楽しかったよ。ありがとう。(5組男子)
- ・あまり地域の人と話したことがないから、この機会に恥ずかしがらずに話せて楽しかった。(5年生女子)
- ・いろいろな人の意見がおもしろかったです。また、行きたいです。(5年生男子)



- ・子供たちが、初めて会う人に話ができるのか心配していましたが、どの子もみんな表情豊かにお話してくれて安心しました。
- ・「好きな教科は？」というお題に「全部！」と言っていたので、この子は学校生活を楽しく送っているのだと感じました。明るく楽しい子がいっぱいと感じました。
- ・子供たちが自分なりに一生懸命に考えて言葉にしてくれたのが嬉しかったです。
- ・「学校が楽しいよ。」と話してくれた大石君、明るい笑顔が印象的でした。
- ・子供たちが少し緊張しながら自分の思いを伝えてくれる様子は微笑ましいです。大人と子供のコミュニケーションがとれるとてもすてきな機会だと思いました。
- ・話が得意ではないと思っている子も参加できるといいです。

第2回トーク・フォークダンス 7月5日(水)12:50~13:15 マチコミで参加希望を募っています。お願いします。